

Eberfing stürzt den nächsten Tabellenführer

Gut Holz bezwingt den auswärts bis dato ungeschlagenen VK Puchheim mit 7:1 – Überraszendes Startpaar Resch/Heidbach

Eberfing – Bis vor dem Wochenende war die Situation der Sportkegler von Gut Holz Eberfing in der Landesliga noch richtig brenzlich. Mit 4:10 Punkten war das Team Vorletzter, und dann stand auch noch der Heimkampf gegen VK Puchheim auf dem Programm. Der Tabellenführer kam mit der Empfehlung nach Eberfing, auswärts noch ungeschlagen zu sein. Die Chancen der Gut-Holz-Kegler auf den dritten Saisonsieg waren also alles andere als gut. Doch grau ist alle Theo-

rie, am Ende feierten sie einen ungefährdeten 7:1-Sieg. „Das war eine geschlossene Mannschaftsleistung auf hohem Niveau“, so Eberfings Sprecher Andreas Gattinger. Ihren eigenen Bahnrekord von 3455 Holz verfehlten die Hausherren nur um vier Zähler.

Die Puchheimer hätten gewarnt sein müssen: Vor vier Wochen war auch der SKC Stephansposching als Spitzenreiter nach Eberfing gefahren – und wurde ebenfalls mit einer 1:7-Packung nach Hause geschickt. Im Grunde

zog bereits das Eberfing Startpaar den Puchheimern den Zahn. Hubert Resch (588 Holz) und Eric Heidbach (585) holten nicht nur in souveräner Manier jeweils einen Mannschaftspunkt für Gut Holz, auch im Gesamtholzvergleich sorgten sie für klare Verhältnisse und nahmen ihren Puchheimer Gegenspielern insgesamt 95 Holz ab. „Das war ein traumhafter Beginn“, so Gattinger, „eine richtige Hausnummer“. Als Gattinger im Mittelpaar einen weiteren Punkt holte, stand

der Eberfing Gesamtsieg im Grunde bereits fest.

So etwas wie Spannung kam nur im Duell von Helmut Schütz auf. Der Eberfing führte nach Sätzen zwar mit 2:1, im Gesamtholzergebnis lag hingegen sein Puchheimer Kontrahent Arben Haubrih vorn. Wollte Schütz den Mannschaftspunkt holen, musste er den vierten Satz gewinnen – was er auch tat (144:137).

Durch diesen Erfolg sind die Eberfing im Zehnerfeld der Landesliga auf Rang sie-

ben vorgerückt. Allerdings ist die Konkurrenz dicht gedrängt. Mit Eberfing sind vier weitere Teams punktgleich (alle 6:10), der Rückstand auf Rang vier beträgt allerdings auch nur drei Zähler. „In dieser Spielklasse kann wirklich jeder jeden schlagen“, so Gattinger. Am kommenden Wochenende pausiert der Ligabetrieb wegen der Kreis-Einzelmeisterschaften. Weiter geht's für Eberfing am Samstag, 21. November, mit dem Gastspiel beim punktgleichen TSV Ingolstadt-Nord.

Eberfing: Hubert Resch (588 Holz/4:0 Sätze/1 Mannschaftspunkt), Eric Heidbach (585/3:1/1), Andreas Gattinger (584/3:1/1), Tobias Zahler (563/1:3/0), Helmut Schütz (553/3:1/1), Markus Lindner (578/3:1/1).

Puchheim: Markus Drescher (507 Holz/0:4 Sätze/0 Mannschaftspunkte), Maximilian Moser (571/1:3/0), Florian Schweiger (546/1:3/0), Christoph Riederer (583/3:1/1), Arben Haubrih (549/1:3/0), Volker Jeschke (523/1:3/0).